

かけ橋

まだ見ぬ君へ…

まちかど

ネットワーク

男性の自立と男性としての特性を生かしたボランティアを目的に結成された「富士男性自立サロン（おたすけマン）」。

今では女性の会員も多く参加して、枠にとらわれず活発な活動をしています。

富士男性自立サロン (おたすけマン)

平成六年に開講されたボランティア講座の男性受講生によつて結成された「富士男性自立サロン」は、現在会員四十八人、うち女性が十五人のグループです。活動内容は、男性の自立を進める学習（料理教室など）とボランティアに分けられます。



富士男性自立サロンの皆さん

まずはいろいろ考えず、前进一步踏み出すことです。日常生活の中で自分のあいた時間に手軽にできることは、たくさんあります」と話してくれました。

ができるようになつたと言う人もいるそうです。

会員の皆さんにフォークダンスの魅力について聞いたところ、「嫌なことを忘れられる」「姿勢がよくなつた」「みんなと一緒に若返つていくようだ」と明る



ひまわりの皆さん



男性会員の皆さんは「男性の中には仕事一筋で、気がついたら何もできない、何も知らないことに愕然となる人が実際にいます。最初はそうならないために、会社以外の場所とのつながりを求めて集まつたんです。

高齢社会に向かつて男性のボランティアの需要は高まっていますし、ボランティアをしたいと思っている男性は多いのではないかでしょうか。しかし、男性は会社以外の世界に足を踏み入れることにためらいがちです。それに、残念なことに男性がボランティアをすることに、まだまだ世間の理解が得られていない側面もあります。

まずはいろいろ考えず、前进一步踏み出すことです。日常生活の中で自分のあいた時間に手軽にできることは、たくさんあります」と話してくれました。

広見フォークダンス ひまわり

い答えが返つてきました。

渡辺さんは次のように話していました。「月に三回、青少年センターに集まって、『アルプスの少女ハイジ』のようなおそろいの衣装を身につけて踊っています。フォークダンスは一つのパターンを覚えるとその繰り返しが多いですから、だれにでもできますよ。

年齢を重ねてくると、何かと肩身が狭く感じて、家に閉じこもりがちですが、フォークダンスが外へ出るきっかけになればと思っています。会の名前『ひまわり』は、太陽に向かつて明るく生きようという願いが込められているのですよ」

ズームアップ
ふじ

